

LOCAL | Ayuntamiento

Intenso primer día de trabajo para el nuevo Equipo de Gobierno

Primera toma de contacto de los ocho ediles del PP con las distintas áreas municipales

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 14 de junio de 2011 - 10:25



Muy intenso fue ayer el primer día de trabajo para los ocho ediles del PP que conforman el nuevo Equipo de Gobierno del Consistorio prieguense.

Una jornada en la que realizaron la primera visita institucional a los funcionarios que conforman las distintas áreas en las que se estructura el Ayuntamiento, aprovechando la ocasión para presentar, según ha avanzado a Priego Digital la Alcaldesa, María Luisa Ceballos, algunas de las “pequeñas” modificaciones que sufrirán determinados departamentos y que serán

El primer día de esta nueva legislatura también ha servido para palpar de cerca la situación de crisis que se vive en la localidad, ya que como apuntaba Ceballos, eran varios los ciudadanos que la estaban esperando en su despacho para hablar con ella sobre el particular.

Igualmente, los ocho ediles del PP han mantenido una reunión de trabajo relacionada con la administración electrónica y las ventajas de ésta en la tramitación de licencias, notificaciones y otros documentos, ya que como matizaba Ceballos, “ésta es una herramienta para acortar plazos, algo que hemos abanderado durante toda la campaña”, haciendo mención en este sentido a las ventajas que traerá consigo su eficiente utilización. Por último, la nueva Alcaldesa, en relación a la situación de la tesorería municipal, ponía de manifiesto el “preocupante” estado de ésta, ya que en palabras de Ceballos, “el déficit de tesorería, triplica los primeros planteamientos que barajábamos.